



La députée de Laporte, Isabelle Poulet, est heureuse de soutenir les artistes locaux de la Maison des Arts Rive-Sud

**COMMUNIQUÉ
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

Longueuil (Québec), le 14 avril 2023 – Isabelle Poulet, députée de la circonscription de Laporte, est heureuse d’annoncer un partenariat avec la Maison des Arts Rive-Sud (MARS) dans le cadre de la tenue du premier vernissage axé sur le rayonnement des artistes qui a eu lieu le 12 avril dernier.

À la suite d’un appel lancé aux artistes issus de la communauté de la Rive-Sud en début d’année, la MARS a été sélectionnée pour que les œuvres de ses élèves et professeurs puissent être affichées dans les bureaux de la députée.

« Il est important pour moi de soutenir les artistes locaux, c’est pourquoi j’ai lancé cet appel à toute la communauté artistique », mentionne M^{me} Isabelle Poulet, députée de Laporte. *« C’est une belle façon d’attirer l’attention des citoyens vers les merveilleuses réalisations des artistes de chez nous. Tous les visiteurs qui viendront au bureau pourront admirer le talent des élèves et professeurs de la Maison des Arts Rive-Sud, et j’en suis très fière »,* ajoute-t-elle.

Fière de ses 25 années d’existence, l’école d’arts visuels représente près d’une dizaine de professeur.es chevronné.es et passionné.es qui accompagnent et guident des étudiante.s à travers leurs ascensions dans leur éveil artistique. Cette vitrine revêt une grande fierté pour tous les élèves engagés à partager leur expression artistique avec la communauté.

« Cette nouvelle collaboration est saluée par tous les membres de la MARS, et ce nouvel espace dédié à l’exposition de créations artistiques réalisées par des artistes, élèves et professeurs de la MARS permet de reconnaître le talent d’ici et l’apport essentiel que représente le milieu des arts pour tout un pan de la population » a mentionné M^{me} Marie-Eve Landry, présidente de la MARS.

Près d’une trentaine de personnes se sont réunies pour le vernissage de la première édition de cette exposition artistique. L’inauguration de ces lieux a donné le coup d’envoi pour un nouveau partenariat entre la MARS et l’équipe du bureau de la circonscription de Laporte. La présence de membres du conseil d’administration, d’artistes exposants, d’élèves, professeur.es, intervenant.es du milieu communautaire ainsi que de représentants d’élus à l’Assemblée nationale, et de la Ville de Brossard ont tous contribué au succès de cette soirée.

Cette inauguration s’est déroulée en amont de l’Exposition annuelle, événement auquel est convié le grand public, pour célébrer et admirer les œuvres artistiques réalisées dans le cadre de tous les cours et ateliers offerts par la Maison des Arts Rive-Sud, qui se tiendra du 5 au 7 mai prochain, au Centre Multifonctionnel de Saint-Lambert.

Cette formule 5 à 7 a non seulement permis de souligner le travail remarquable des élèves exposants, mais avant tout, de prendre conscience collectivement de l’importance de s’accorder

un moment pour porter une attention particulière aux bienfaits sur le bien-être, qu'apportent l'art pour tous ceux et celles souhaitant lâcher prise et éveiller ses sens artistiques.



Les élèves et exposants de la première édition, entourés de la députée de Laporte et de la présidente de la MARS. (De gauche à droite; M. Gustavo Gomez, M^{me} Isabelle Poulet, M^{me} Françoise Boisclair, M^{me} Marie-Eve Landry, M^{me} Lise Lecours, M^{me} Nicole Lavigne ainsi que M^{me} Diane Séguin).

À propos de la [Maison des Arts Rive-Sud](#)

Fondée en 1997, la Maison des Arts Rive-Sud est un organisme à but non lucratif composé de membres du conseil d'administration et d'une dizaine de professeur.es passionné.es. Tout au long de l'année, des sessions de cours et ateliers sont ouverts aux étudiant.es, qui obtiennent un accompagnement professionnel à travers de multiples techniques et moyens de perfectionnement d'arts visuels. Munie d'un local entièrement consacré à l'art, la Maison valorise un lieu où chacun peut s'épanouir, s'évader, stimuler sa créativité et socialiser avec des pairs. À travers les activités et événements annuels, la MARS s'engage à offrir différentes opportunités de tribunes pour l'exposition des créations artistiques des étudiant.es et professeur.es. Avec la mission qu'elle poursuit de faire rayonner l'art sur son territoire, la MARS tient à accroître sa notoriété et développer entre autres des collaborations avec d'autres organismes du milieu issus de secteurs d'activités variés. L'organisme croit foncièrement que l'art peut contribuer positivement à l'amélioration du bien-être des individus provenant de tous les groupes de notre société et de tous les âges. C'est pourquoi les membres bénévoles du conseil d'administration souhaitent mobiliser plus de membres autour de ces initiatives pour la valorisation des artistes de la MARS.



- 30 -

Renseignements :

Marie-Eve Landry, B.A., PRP
Présidente de la Maison des Arts Rive-Sud
mars-gestion@videotron.ca
438 523-8871

Brigitte Mercier
Attachée politique
Députée de Laporte
Brigitte.mercier@assnat.qc.ca
450 672-1885